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La période estivale est terminée. Chacun a
repris ses activités et les écoliers ont
retrouvé le chemin de l’école.Tout était prêt
pour les accueillir tant à l’école élémentaire

qu’à l’école maternelle où un agent supplémentaire avait été mis à
disposition de la classe des tout-petits durant deux semaines afin
de faciliter leur adaptation.
Nos nouveaux diplômés vont entamer leur cursus post-bac ou
entrer dans la vie active. Aux uns et aux autres je souhaite de
trouver l’épanouissement et la réussite dans la voie qu’ils ont
choisie.
Certains ont profité des vacances pour s’établir à Plappeville.
Qu’ils sachent qu’ils sont les bienvenus. Le dynamisme de notre
commune et des associations leur donnera de nombreuses
occasions de s’intégrer et, ainsi, d’apprécier notre village.
Le 3 juin, les élus de la Métropole ont adopté le PLUi, applicable
depuis le 11 juin. Jusqu’au 10 août, associations et particuliers ont
eu la possibilité de déposer des recours. 18 recours gracieux
(aucun n’émane de Plappevillois) sont ainsi parvenus à la
Métropole. Il s’agit de demandes d'administrés qui seront
analysées et dont les auteurs recevront une réponse. 7 recours en
annulation ont été adressés au Tribunal Administratif de
Strasbourg. Ces recours, très contradictoires, déposés par des
associations, demandent essentiellement soit l’augmentation soit
la réduction de la constructibilité autorisée par le PLUi. Il faudra
attendre plusieurs mois avant que le juge ne se prononce. 2
référés en suspension ont également été déposés dont la décision
du juge devrait être beaucoup plus rapide.
Cet été a été plutôt calme à Plappeville. Les chiffres de la
délinquance communiqués par la Police Nationale le confirment.
Si, de janvier à août 2023, 19 cambriolages ont été dénombrés,
pour la même période, cette année, six ont été déclarés, soit une
baisse de 68% ! Mais attention ! Restons vigilants ! Depuis la
rentrée plusieurs intrusions ou tentatives ont été signalées de
même que des démarchages crapuleux. Un arrêté municipal fait
obligation à tout démarcheur à domicile de se présenter en
mairie. Il lui sera remis une attestation qu’il est tenu de vous
présenter si vous la lui demandez. N’hésitez pas à le faire !
Comme je le fais régulièrement, je vous rappelle que vitesses
excessives, stationnement sur le trottoir empêchant le passage du
piéton, non-respect des panneaux de circulation, bruits de
machines à moteur le dimanche sont des infractions toujours
sources de contrariété, voire de colère, pour ceux qui en
subissent les conséquences. La vie en société impose des
contraintes, souvent faciles à respecter. Le bien-être de tous
repose sur le civisme de chacun !
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DOSSIER

Le 29 juin 1994, au titre de ses richesses
paysagères, patrimoniales, historiques et

écologiques, le Mont Saint-Quentin a été classé par
Michel Barnier, ministre de l’Environnement de
l’époque. Pour marquer cet évènement et la
réouverture officielle du site au public, après
d’importants travaux de sécurisation,
l’Eurométropole de Metz a organisé deux grands
évènements les 14 et 15 septembre : cérémonie des
trente ans du site classé le 14 septembre et, avec
l’AAPPAN (Association pour l’Aménagement et la
Protection du Patrimoine Architectural et Naturel)
et le tissu associatif local, première fête du Mont
Saint-Quentin le 15 septembre.

L’EMPRISE DU SITE

Le site classé du Mont Saint-Quentin, site le plus
étendu de Moselle, couvre une superficie de

près de 700 ha dont plus de 200 ha d’emprises
militaires. Il s’étend sur 6 communes de
l’agglomération messine : Le Ban-Saint-Martin, Lessy,
Longeville-lès-Metz, Lorry-lès-Metz, Plappeville et
Scy-Chazelles. 450 ha sont couverts d’espaces
boisés ou enfrichés. Les terres agricoles ou viticoles
occupent, quant à elles, plus de 200 ha. En 2017, la
Métropole est devenue propriétaire des 211 ha des
emprises militaires situées sur la partie sommitale
du Mont, lui donnant ainsi les coudées franches
pour envisager leur aménagement.

Le Mont Saint-Quentin,
site classé depuis 30 ans !
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L’AMÉNAGEMENT DU SITE : CONTEXTE
ET ENJEUX

Le Mont Saint-Quentin est un espace pluriel
dont le projet d'aménagement a impliqué de

concilier différents enjeux. Il s’agissait de donner
une cohérence à un site particulièrement vaste et
d’articuler de manière étroite quatre objectifs :
- préserver et mettre en valeur ses richesses
écologiques
- valoriser le patrimoine historique
- faire vivre le site avec les associations et les
habitants
- sécuriser les lieux.

LE PLAN DE GESTION DU SITE

Cet espace est resté en sommeil durant
plusieurs décennies, bien que, durant ce

temps, des études aient été réalisées, sans aboutir et
que de très nombreux usagers l’aient utilisé pour
leurs activités de détente ou de découverte. Après
le départ de l’armée qui en a cédé la propriété et la
gestion à l’Eurométropole, celle-ci a entrepris la
réalisation d’un plan de gestion, qui définit une
stratégie d’aménagement et de gestion durable en

articulant les enjeux environnementaux,
patrimoniaux et les enjeux d’animation.Aujourd’hui,
cet outil garde toute sa pertinence mais le
programme d’actions doit être adapté pour
répondre aux nouvelles attentes des usagers et des
élus.

TRAVAUX DE SÉCURISATION

Avant d’ouvrir officiellement le site au public,
d’importants travaux de sécurisation ont dû

être entrepris : protection des passages dangereux,
consolidation des façades des forts, extraction et
élimination des systèmes de défense militaire au sol
et des munitions de la Seconde Guerre mondiale
non explosées. Le coût de cette première phase de
travaux, débutée en 2021 et qui concernait 66 des
99 ouvrages du site, s’élève à 2 975 000 € financés à
80% par l’EPFG (Etablissement Public Foncier du
Grand Est), le reste étant à la charge de
l’Eurométropole.
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LE SCHÉMA D’ACCUEIL

Afin de permettre à tous les usagers de profiter
de ce site exceptionnel de l’agglomération, il

était important de définir un schéma d’accueil dont
l’objectif était double :
- définir une stratégie globale de l’accueil du public
- proposer un mode de gestion permettant de
concilier pratiques, besoins et préservation du
milieu naturel et du patrimoine.

Les élus ont voulu construire ce schéma d’accueil
en travaillant avec l’AAPPAN et les associations
utilisatrices dans le cadre d’une démarche de co-
construction. Dix réunions ont été organisées entre
avril 2023 et avril 2024 mobilisant 24 associations !
Parmi les propositions, acceptées à l’unanimité par
les associations et validées par les élus et le
président de l’Eurométropole, on retiendra :
- la mise en place de mesures propres à diminuer la
présence de véhicules sur le site (parkings existants

dans les communes périphériques), parcours
piétonniers balisés de ces parkings jusqu’au site,
interdiction à terme du stationnement sur les bas-
côtés des routes du Mont Saint-Quentin…

- pour les usagers, la création de balades « grand
public », adaptées au public familial et la création
d’itinéraires thématiques
- la mise en place d’une signalétique routière
métropolitaine pour orienter les automobilistes
vers les parkings et une information à chaque
entrée piétonne du site
- la création de la maison du Saint-Quentin dans la
maison forestière, située à Plappeville, qui
permettra, entre autres, aux élèves des écoles de la
Métropole de venir à la découverte du Mont.

Orchidées « bourdon » et « pyramidale » sur le Saint-Quentin
Fleurs protégées, cueillette interdite

Chemin piétonnier reliant le parking de l'église de
Plappeville au col de Lessy
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LE FORT DIOU ET LE FORT DE
PLAPPEVILLE

Ces deux forts emblématiques du Mont Saint-
Quentin n’ayant pu être traités dans le cadre

de la première phase de travaux pour des raisons
techniques et financières, ils ont été inclus dans le
programme de la deuxième phase.

• Le fort Diou (près de la tour hertzienne) :
L’objectif est de le mettre en valeur pour en faire
une véritable porte d’entrée du site. Pour y
parvenir différents travaux seront effectués :
- Réhabilitation de la place d’armes, du chemin de
ronde qui permet de faire le tour du fort, et de la
partie sommitale qui offre un panorama magnifique
sur l’agglomération
- Sécurisation des accès à ces trois espaces
- Réfection des passages couverts
- Réfection du bastion Nord-Est et du pignon.

• Le fort de Plappeville :
Les interventions retenues sur le fort de Plappeville
seront plus légères. Vu la taille de l’ouvrage, les
coûts de sécurisation de l’ensemble du site seraient
extrêmement élevés.
Avant d’ouvrir le site au public, seront donc
réalisés :
- Sécurisation de la place d’arme et du chemin en
balcon situé au-dessus de la caserne
- Sécurisation de la grande façade
- Sécurisation des accès à la place d’armes et au
chemin de ronde.

Les premières études techniques pourraient être
lancées en 2025 pour un début des travaux en
2026/2027. Une stratégie de co-financement sera
définie avec l’EPFGE.

Place d'armes du fort Diou

Fort Diou - peinture - mur & plafond

Place d'armes du fort de Plappeville

Fort Diou en 1870

Dossier rédigé par Daniel Defaux
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DES ANIMATIONS POUR LES JEUNES
TOUT L’ÉTÉ

À l’unanimité, les élus ont décidé d’organiser des
animations durant les 2 mois de vacances d’été.

Les nombreuses activités proposées permettront
aux jeunes de 6 à 15 ans de trouver un ou plusieurs
ateliers correspondant à leur âge. Ces ateliers
seront animés par des agents communaux, des
prestataires et les bénévoles de l’Atelier des Arts.
Pour les activités à l’extérieur de la commune, les
enfants seront à déposer et à récupérer sur le site
de l’activité. Les tarifs ont été votés par activité
variant de 3 € à 25 €.

LES AUTRES DÉCISIONS
• À l’unanimité
- Convention de mise à disposition des agents et
des équipements de la police municipale
intercommunale de Woippy
- Avenant à la convention avec l’association Familles
Rurales de Plappeville précisant la suppression de la
subvention trimestrielle de la commune, versée
dorénavant par la CAF, et fixation à 10 000 €
maximum le montant de la subvention d’équilibre
versée par la commune au vu du budget de
l’association

- Remise des pénalités de retard (1 200 €) dues par
l’entreprise titulaire du lot « menuiseries » du
marché de rénovation de la salle polyvalente,
compensées par des travaux supplémentaires non
prévus au marché
- Acquisition d’une bande de terrain de 19 ca qui
avait été réalisée lors de l’aménagement de la voirie
rue de la Momène et rue du Chemin Vert et n’avait
pas été légalisée par acte notarié. (Acquisition à
l’euro symbolique)
- Demande de subvention à l’Eurométropole dans le
cadre du Fonds Vert métropolitain pour la
rénovation énergétique de l’école élémentaire
- Acceptation d’une somme de 64 813 € versée par
l’Eurométropole, dans le cadre du Fonds de
concours, pour l’acquisition d’un camion
- Le conseil municipal prend acte du rapport annuel
sur le prix et la qualité du service public de
l’assainissement, de prévention et de gestion des
déchets ménagers et assimilés.

• Par 15 voix pour et 3 contre
- Approbation du procès-verbal de la séance du 28
mai.

La municipalité recherche
des personnes

disponibles de 11h45 à
14h pour effectuer des

remplacements ponctuels au
restaurant scolaire.

Vous pouvez contacter le secrétariat de la
commune afin d'y laisser vos coordonnées.
Vous seriez susceptibles d'être appelés dès 8h
pour le jour même, ou pour des remplacements
prévus à l'avance.

Remplacements au restaurant scolaire

Conseil municipal du 25 juin 2024
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Le CMJ, en collaboration avec la municipalité, a
fêté les 30 ans d’installation de la mairie dans le

château d’Arros le week-end des 7 et 8 septembre
dernier. Un anniversaire imaginé et monté de toutes
pièces par les jeunes du CMJ qui ont mis en lumière
le château d’Arros devenu depuis 30 ans la maison
du peuple. Au programme : une exposition de
photos retraçant l’histoire de la mairie, une
conférence donnée par Joseph Silesi sur les familles
des propriétaires successifs, un banquet républicain
dans le jardin de la mairie et, pour clôturer la soirée,
un spectacle son et laser mettant en valeur la façade
du bâtiment.

L a municipalité et l’APS (Association Plappeville
Seniors) proposent de poser un autre regard

surVerdun le jeudi 17 octobre.
Au programme : visites de la maison Braquier, de la
citadelle souterraine, de la cathédrale et du musée
de la Princerie, sans oublier le repas au restaurant
« les Orchidées ».
Ce voyage est réservé aux Plappevillois, mais pourra

accueillir des personnes extérieures selon les places
disponibles. Renseignements en mairie.

La mairie a fêté ses 30 ans
dans le château d’Arros

Sortie en vue pour les Seniors
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À l’école maternelle, la rentrée des petits a été
marquée par quelques pleurs mais surtout des

sourires. On compte 56 élèves avec 28 élèves par
classe.
À l’école élémentaire, l’effectif est en baisse avec 90
élèves répartis en 4 classes de cours double comme
l’année dernière. Deux nouvelles enseignantes ont
rejoint l’équipe pédagogique : Mathilde Diedrich, en
charge de la classe de CP/CE1 et Léa Vittoz pour
assurer la décharge de la directrice.

Vive la rentrée !

Petite et moyenne section - Mme Schneider - 28 élèves

Moyenne et grande section - Mme Desindes - 28 élèves

CM1/CM2 - Mme Heckel-Guyon - 24 élèves

CE2/CM1 - M. Clément - 22 élèves

CE1/CE2 - Mmes Vagnier et Vittoz - 22 élèves

CP/CE1 - Mme Diedrich - 22 élèves
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Le jeudi 29 août, la commission vie scolaire et le
maire ont visité les écoles primaires en

présence des deux directrices, afin de constater la
réalisation durant l’été des divers travaux souhaités

par les enseignants, ainsi que la
remise en état des salles de classe.
L’ensemble des locaux était prêt
pour accueillir les enfants.

L a municipalité a accueilli, jeudi 12 septembre,
l’ensemble du personnel communal ainsi que

les équipes pédagogiques des écoles sans oublier
l’Association des Parents d’Elèves. Ce moment de
convivialité a permis de présenter les nouveaux
intervenants. En effet, en plus des nouvelles

enseignantes à l’école élémentaire, un animateur et
deux animatrices sont venus rejoindre l’équipe du
périscolaire.

L e maire et des élus ont accueilli en mairie, le 2
juillet dernier, les élèves du CM2 qui quittent

définitivement l’école élémentaire pour le collège.
Ce moment a été marqué par un temps d’échange

sur leur passage à l’école communale mais
également sur le rôle du maire et de la municipalité.
Chacun s’est vu remettre un livre dédicacé par le
maire avant de partager un goûter.

M athilde Diedrich est
plappevilloise. Après

12 ans à Woippy, elle a
obtenu un poste de titulaire
à l'école élémentaire du
village. Elle a la charge de la
classe de CP/CE1 et a pour
projet d'élever des abeilles
solitaires.

L éa Vittoz, messine, est
en dernière année de

master pour devenir
professeure des écoles. Elle
prend en charge la classe de
CE1/CE2 lors de la
décharge de la directrice les
vendredis.

Visite de pré-rentrée

Pot de rentrée

Deux nouvelles enseignantes à l'école
élémentaire

Clap de fin pour les CM2
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Cette année, le centre aéré avait pour thème le
sport et la nature. Du 8 au 12 juillet puis du

15 au 19, ce ne sont pas moins de 70 enfants
scolarisés à Plappeville qui y ont été accueillis. Des
sorties « nature », une visite du zoo d’Amnéville, la
découverte du labyrinthe de Vigy, de l’accrobranche
et une journée à Pokeyland ont ravi les p’tits loups.
Merci à Angélique,Alizée, Bastien, Corinne et Emma
pour avoir animé le centre aéré.

Les p’tits loups de
Plapp
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Suite à un besoin urgent de créer un collecteur d’eaux pluviales ruelle aux
Fraises, les services de l’Eurométropole ont proposé de réaliser les travaux cet

été profitant de la fermeture des écoles. Ce chantier a nécessité l’ouverture de la
place LouisViansson-Ponté et de la rue de l’Ancienne Mairie.
La commune souhaite saisir l'opportunité de ces travaux pour réaliser l’effacement
des réseaux aériens (électricité, fibre, cable…) et l’aménagement de la place Louis
Viansson-Ponté, les places de stationnement actuelles étant conservées.
La commune a choisi l’équipe de maîtrise d’œuvre LVRD pour consulter les
entreprises, suivre et réceptionner les travaux d’enfouissement des réseaux et
d’aménagement de la place Louis Viansson-Ponté. Ces travaux vont entraîner des
désagréments dont l’équipe municipale s’excuse par avance.

RÉFECTION DU TROTTOIR
RUE JEAN BAUCHEZ
Le passage supposé de véhicules
poids lourds sur le trottoir a
provoqué des ornières et des
déformations sur une trentaine
de mètres. Les travaux de remise
en état ont été confiés à
l’entreprise Lingenheld.

FINITION DU
TROTTOIR RUE
SAINT-VINCENT
La pose d’un enrobé est
venue terminer le trottoir
de la rue Saint-Vincent à
son débouché sur la rue
du Général de Gaulle.
Petite intervention, certes,
mais très attendue par les
riverains !

CRÉATION DE DEUX
PLACES DE PARKING
RUE DE LAVAUX
L’installation d’une borne de
recharge électrique a entrainé
la suppression de deux places
de stationnement pour les
véhicules non électriques. En
compensation, 2 nouvelles
places viennent d’être
aménagées à côté.

UN NOUVEAU PANNEAU DE
BASKET AUX PRÉS SAINT-
JACQUES
Nos jeunes basketteurs qui
s’adonnent à leur sport préféré sur
l’aire de jeux des Prés Saint-Jacques,
ont découvert avec plaisir le
nouveau panneau de basket, l’ancien
étant devenu vétuste.

Travaux de voirie et de réseaux au cœur du
village...

... et dans les autres quartiers
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Du 8 juillet au 30 août, la commune a proposé
des activités culturelles et sportives aux

jeunes Plappevillois qui ont participé en nombre et
avec entrain à ces animations estivales toujours très
prisées. Ils ont pu ainsi découvrir le volley, le kayak,
le badminton, le golf, le tir à l’arc, la cuisine, la
robotique, le manga, la web-radio, le dessin, la
peinture ou la poterie. Sans oublier la traditionnelle
sortie au parc d’attraction de Fraispertuis dans les
Vosges.

Les animations estivales
ont fait le plein
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La municipalité, en partenariat avec le
laboratoire interdisciplinaire des

environnements continentaux (LIEC) et
l’Eurométropole de Metz, a proposé un quiz géant
le vendredi 23 août dans le salon d’honneur de la
mairie. Cet évènement enrichissant et récréatif au
format « Quiz géant » n’a cependant pas attiré les
foules puisque seulement trois Plappevillois ont
participé à ce rendez-vous pour mieux comprendre
le fonctionnement des écosystèmes continentaux
perturbés par l’activité humaine.

L ’exposition en plein air « les artistes dans le
parc » s’est déroulée dans le parc d’Arros le

dimanche 8 septembre. Elle a reçu la visite de
nombreux Plappevillois venus découvrir les stands
des artistes avec leurs créations originales : tableaux
de peinture, bijoux fantaisie, couture, céramique,
bracelets en perle de verre, cadres de fusain et pâte
de verre, patchwork, crochet et photographie.

L’Atelier des Arts et l’Association Plappeville Loisirs
ont également participé à cette exposition.

L a commission animations culturelles a invité les
Plappevillois à suivre la retransmission de la

cérémonie d’ouverture des J.O. de Paris 2024 sur
l’écran géant de la salle polyvalente le 26 juillet
dernier. Une centaine de personnes a assisté à cette
fête mondiale du sport dans une ambiance
chaleureuse.

« Les artistes dans le parc » : le rendez-vous
à nouveau plébiscité

Un quiz géant sur l’environnement de notre
planète

Tous ensemble pour les J.O. de Paris 2024
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Afin de leur faire paraître les vacances moins
longues, la commune a reconduit l’opération

« emplois été » qu’elle a mise en place il y a 26 ans.
C’était une première à l’époque ! Cette année, cette
opération, réservée aux jeunes Plappevillois de 16 à
19 ans, a permis à Chiara, Aurélien, Bastien et

Grégoire d’effectuer 40 heures aux côtés de nos
agents des espaces verts et de Viviane, ATSEM à
l’école maternelle.Tous ont été appréciés par leurs
encadrants et ont eu le plaisir et la fierté de
recevoir leur premier salaire !

À l’ombre du tilleul, devant le salon d’honneur,
les agents des différents services se sont

retrouvés pour un petit-déjeuner le vendredi 31
août et y faire la connaissance de leurs nouveaux
collègues. Une manière conviviale de commencer
une nouvelle année scolaire !

Emplois saisonniers
pour les jeunes

Petit-déjeuner de rentrée pour le personnel
communal

Chiara

Bastien AurélienGrégoire
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Les vacances ont donné à certains d’entre vous
l’occasion d’emménager dans notre commune.

Si tel est votre cas, pensez à venir vous inscrire en
mairie, non seulement sur les listes électorales, mais
aussi sur le fichier communal des habitants du
village. Nous aurons plaisir à vous recevoir en
mairie durant le premier semestre 2025 pour le
traditionnel accueil des nouveaux arrivants.
Soyez rassurés, ces données ne sont utilisées que
par nos services pour la gestion des administrés, et

ne sont ni vendues ni transmises à des tiers.
Et pour vous tenir informés des évènements
et actualités de la commune, il vous suffit de
télécharger sur votre smartphone
l’application «  CityAll » et de suivre
Plappeville.Vous recevrez alors uniquement
les informations communales, vous ne serez
pas inondés de messages !

DYLAN, NOUVEL AGENT
AU SERVICE TECHNIQUE

Suite à l’arrêt longue maladie d’un agent, l’équipe
considérablement diminuée nécessite

l’embauche d’un personnel supplémentaire. Un
contrat pour une durée de trois mois a donc été
proposé à Dylan Blajezewski qui demeure au Ban-
Saint-Martin. Il avait déjà effectué quelques semaines
au service technique de la commune où il avait été
très apprécié.

AU PÉRISCOLAIRE :
Frédérique Lepage
« J’ai travaillé pendant 20 ans au
sein de la fonction publique puis
j’ai voulu faire une reconversion
professionnelle. J’ai donc passé
la CQP animatrice périscolaire.
J’ai fait ce choix parce que je
suis maman mais également

parce que cela me donne de la joie, des rires, l’envie
d’être là pour eux. J’adore la lecture et le yoga. »

Isabelle Croissant
«  J’ai deux enfants dont un de
13 ans qui a toujours fréquenté
l’école et le périscolaire de Plappeville.
J’ai un diplôme de bibliothécaire avec une
expérience de 8 ans en gérant deux bibliothèques
et en réalisant des interventions en centres de
loisirs avec les enfants (comptines, lectures
"vivantes", bricolages). J’ai toujours aimé m’occuper
des enfants et les voir s’épanouir, évoluer,
s’émerveiller me conforte dans mon désir de
pouvoir m’occuper d’eux au quotidien.
J’aime la nature, le sport, le dessin, la musique, la
lecture et le bricolage (et les brocantes !). Je suis
très active et je sais être à l’écoute des autres. »

Olivier Hasser
« J’ai été agent d’infrastructure, suite
à une reconversion professionnelle,
j’ai passé le BAFA afin de m’occuper
des enfants. Le métier d’animateur
périscolaire s’est proposé à moi. »

Ils viennent d'être
embauchés

Bienvenue à Plappeville !
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Profitant des travaux d’enfouissement des
réseaux d’assainissement de la ruelle aux

Fraises et de la rue de l’Ancienne Mairie, la
commune a sollicité Eurométropole de Metz pour
supprimer le point de regroupement des poubelles
place Louis Viansson-Ponté et le remplacer par un
PAVE (Point d’Apport Volontaire Enterré). Fini
désormais les bacs peu esthétiques à cet endroit.
Pour les remplacer deux bornes ont été installées,
l’une pour les ordures ménagères et l’autre pour
tous les contenants. Les travaux de génie civil et de
pose sont pris en charge par l’Eurométropole de
Metz.

A fin de supprimer les nombreux déplacements
vers le site de la Régie Haganis situé à Metz-

Borny pour y déposer les tailles de haies, le service
technique a été doté d’un broyeur de végétaux.

Nos agents des espaces verts ont mis un point
d’honneur à soigner massifs, bacs et

jardinières que vous avez pu apprécier dans les
différents quartiers du village.

Un broyeur de végétaux pour le service
technique

Des fleurs pour un village accueillant

Un PAVE place Louis Viansson-Ponté
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DES FLEURS
POUR SÉCURISER
UN VIRAGE

Le nombre de
véhicules venant

de Lorry qui dépassent
la vitesse tolérable à
cet endroit ou qui
«  coupent  » le virage

(carrefour rue de Lorry / rue de Tignomont / rue
duVieux Puits) a conduit la municipalité à poser une
barrière et y installer une jardinière. Pour renforcer
encore la sécurité, une deuxième barrière sera
installée prochainement.

AU PROGRAMME :
Rue des Carrières
Après deux ans d’échanges avec les riverains,
différents dispositifs de sécurité ont été envisagés
pour réduire la vitesse. Une consultation citoyenne
a majoritairement confirmé le souhait de voir la rue

des Carrières équipée de chicanes alternées. La
commission sécurité a acté l’installation de 3
chicanes.
Rue de Lorry
Afin de ralentir la vitesse des
véhicules venant de Lorry, un
dispositif de sécurité va être installé
à l’intersection avec le chemin des
Lorrains. Il permettra de sécuriser
l’accès des piétons vers le Mont
Saint-Quentin et d’inciter les
automobilistes à tenir leur droite.
Rue deTignomont
Des places de stationnement seront matérialisées à
proximité de la ruelle des Ecoles pour ralentir la
vitesse et ainsi sécuriser la sortie de la ruelle.
Marquage au sol
Une opération de rafraîchissement de certains
marquages au sol du village a été validée.

Tous ces travaux interviendront dès que les
conditions climatiques le permettront.

D ans le cadre du programme de rénovation
énergétique décidé par l’Eurométropole, la

société réséda a procédé à l’installation d’une borne
de recharge pour véhicules électriques. C’est rue
Lavaux, devant la distillerie, que deux places de
stationnement sont maintenant réservées à la
charge de ces véhicules. La borne possède, pour
chacun des deux emplacements, 2 prises
électriques  : une prise type domestique universelle

permettant une charge à 3kW
en courant alternatif, et une
prise type 2 permettant une
charge à 22kW également en
courant alternatif.
La borne est opérée par la
société Freshmile, accessible
au travers de nombreuses
applications de charge.

Aménagements de sécurité

Une borne de recharge pour
véhicules électriques
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ETAT CIVIL

La doyenne de notre village, Marie-Thérèse
Buchholzer, nous a quittés le 23 août dernier,

quelques jours après son 106ème anniversaire. Née à
Henridoff (57), elle avait épousé Oscar en 1953.
Quatre enfants sont venus agrandir la famille qui
s’est établie à Plappeville en 1958. Elle a exercé son
métier d’infirmière au CDE (Centre Départemental
de l’Enfance) durant de nombreuses années avant
de prendre sa retraite. Elle a eu la douleur de
perdre son mari en 1999. Grâce à son tempérament

volontaire et à l’attention permanente de ses
enfants, en particulier celle de Jean, son plus jeune
fils, elle a pu rester dans sa maison, à Plappeville,
qu’elle aimait tant, jusqu’au printemps dernier où
elle a été admise à l’EHPAD Pierre Morlanne.
À ses enfants, ses 2 petits-enfants et ses 2 arrière-
petits-enfants nous adressons nos condoléances
très émues.

04 juillet
Régis Wagner

05 juillet
Irène Denizot née Huchot

05 juillet
Renée Streiff née Billon

18 juillet
Marc Masson

23 août
Marie-Thérèse Buchholzer

née Diemert

27 juillet
Romy Kemmler

29 juin
Laurent Millot
& Alix Ehrardt

05 juillet
Bertrand Huwig

& Ellen Sovik

06 juillet
Hervé Kolz

& Fanny Maaroufi

31 août
Guillaume Trépos

& Estelle Reinert

Le village a perdu sa doyenne
décédée à l’âge de 106 ans

Naissances

Décès

MariagesEtat civil
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ÇA S'EST PASSÉ AU VILLAGE

Le week-end du 7 et 8 septembre, la salle
polyvalente a accueilli le 2ème salon du bien-être

organisé par l’Association Santé Précieuse. Malgré
une baisse de la fréquentation par rapport à l’an
dernier, la trentaine d’exposants a pris plaisir à
présenter divers stands sur le thème de la voyance,
de créations d’argonites uniques et authentiques,
des soins énergétiques, des massages, de la
réflexologie, du bien-être avec des méthodes
comme de la somato-émotionnelle, puis des

programmes sur la détox, la minceur et la nutrition
et des disciplines holistiques et énergétiques.

L e printemps a été l'occasion pour deux
quartiers du village d'organiser la rencontre des

voisins.

Ainsi, le 9 juin, ce sont 16 riverains de l'impasse du
Jar qui se sont réunis.
Quant aux habitants de la rue Paul Ferry, la
rencontre a eu lieu le 29 juin. Les Ukrainiens
hébergés au foyer Bompard étaient de la fête.

L e 15 septembre, en présence de nombreux
porte-drapeaux, Christian Evesque, secrétaire

départemental du Souvenir Français, a invité la
population à se réunir devant le monument aux
Morts afin de perpétuer la mémoire des soldats
tombés au champ d'honneur pour la France.

Arts divinatoires et minéraux au 2ème salon
du bien-être

Voisinades

Cérémonie du Souvenir

Voisinade de la rue Paul Ferry

Voisinade de l'impasse du Jar
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À L'HONNEUR

BAPTISTE LE VAILLANT
« J’ai 18 ans. Je suis arrivé à Plappeville en 2012. Du
CP au CM2 j’étais à l’école élémentaire « les
Venelles ». J’ai poursuivi mon parcours scolaire au
collège Jean Bauchez puis au lycée Fabert.Attiré par
les matières scientifiques, pour mon bac général,
j’avais choisi deux spécialités : maths et
physique/chimie. Mes meilleures notes à l’examen :
19 au grand oral et 16 en maths. Comme je suis
intéressé par une carrière militaire j’ai souhaité
intégrer une classe préparatoire aux grandes écoles.
Admis à celle du lycée militaire d’Autun, j’y
poursuivrai mon cursus avec l’objectif de réussir un
concours d’officier de l’armée. »

TOM REMIATTE
« Je suis allé à l’école maternelle puis élémentaire à
Plappeville. Ensuite je suis entré au collège du Ban-
Saint-Martin où j’ai effectué la 6ème et la 5ème.Afin de
concilier mon travail scolaire et ma passion pour le
judo, j’ai choisi la classe de 4ème sport-étude
«  judo  » au collège de l’Arsenal à Metz et j’ai
intégré le Pôle Espoir de Judo de Metz. Toujours
pour concilier études et sport, je suis allé au Lycée
Schuman en section sport-étude, les horaires y
étant adaptés pour les entraînements. Pour le bac

j’avais choisi SES et maths expertes. Meilleures
notes à l’examen : 19 au grand oral et 19 en
philosophie. À la rentrée, j’ai été admis en classe
préparatoire aux grandes écoles de commerce au
Lycée Georges de la Tour et je continuerai à
pratiquer le judo au Club du Ban-Saint-Martin où je
suis licencié depuis l’âge de 4 ans. »

ELIAS ROGER
«  J’étais scolarisé à l’école élémentaire puis au
collège en région parisienne jusqu’en 2018, date à
laquelle notre famille est venue s’installer à
Plappeville. Mes parents m’ont alors inscrit en 4ème

au collège Jean Bauchez. Comme Tom, passionné par
le judo, j’ai choisi d’aller au collège de l’Arsenal pour
effectuer ma 3ème et intégrer le Pôle Espoir de Judo
de Metz.Avec la même motivation, j’ai poursuivi ma
scolarité au Lycée Robert Schuman en section
sport-étude qui me permettait en même temps que
mes études de continuer à m’entrainer avec le Pôle
Espoir de Metz. Pour le bac, d’esprit plutôt
scientifique, j’avais choisi, en spécialités : physique,
maths et maths expertes. Mes scores à l’examen :
18 en maths et 18 au grand oral. Je poursuivrai mon
parcours universitaire à la Faculté de droit de
Metz. »

Ils ont décroché la mention Très Bien au Bac
général

Tom Baptiste Elias
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À L'HONNEUR

C’est avec plaisir que nous avons appris la
nomination de Thierry Schidler au grade de

Chevalier dans l’Ordre National de la Légion
d’Honneur par décret du Président de la
République sur proposition du ministre Patrice
Vergriete, délégué aux transports. Cette distinction
vient récompenser la carrière de Thierry Schidler
pour les 40 années qu’il a passées à la direction de
l’entreprise familiale et ses 12 années de présidence
du Syndicat National des Entreprises de Tourisme.
Son engagement permanent ont fait de lui un acteur
essentiel de l’économie en Moselle.Thierry Schidler
s’est également particulièrement impliqué lors de la
crise du COVID, en 2020, en transformant un
autocar en ambulance pour le transport des
malades de l’hôpital de Reims et en mettant à
disposition un autocar, centre de vaccination

ambulant, pendant 3 semaines en Moselle. Plus
récemment il a fait preuve, en 2022, d’une grande
solidarité en participant à l’opération Ukraine
initiée par l'Eurométropole de Metz. En effet, quatre
autocars de l’entreprise ont été dédiés au transport
de marchandises de Metz vers l’Ukraine et à
l’acheminement de 237 Ukrainiens vers Metz.
Nous lui adressons nos plus chaleureux
compliments.

S ous l’impulsion d’une résidente qui s’était mise
à défricher, plusieurs autres sont venus

spontanément proposer leur aide pour couper,
nettoyer, enlever le lierre puis repeindre les grilles.
Chacun a donné de son temps et de son énergie
durant 2 mois.
Avant de replanter, il a fallu enrichir la terre avec du
sable, du compost et du terreau.
Remerciement aux résidents, Plappevillois et à la
communauté franciscaine pour leurs nombreux
dons de fleurs, d'arbres et de plantes.
Outre l'embellissement de la résidence, ce fut une

belle aventure humaine alliant biodiversité et
solidarité.
Les papillons, les coccinelles, les abeilles, les
libellules, les oiseaux… sont les nouveaux locataires
de ce bel espace.

Thierry Schidler : Chevalier
de la Légion d’Honneur

LA PAROLE AUX PLAPPEVILLOIS

Relooking de l'entrée de la résidence
d'Arros Avant
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INFORMATIONS INTERCOMMUNALES

À compter du lundi 2 septembre, l'offre sur le
réseau LE MET' évolue. La fréquence de

certaines lignes est renforcée et les offres de soirée
évoluent.

Retrouvez toutes les infos ici :
https://www.lemet.fr/2024/07/11/des-le-2-
septembre-le-reseau-le-met-renforce-ses-services/

1994-2024 : LE SAINT-QUENTIN,
SITE CLASSÉ DEPUIS 30 ANS !

Pour marquer officiellement cette date
anniversaire, le préfet de Moselle, Laurent

Touvet, le président de l’Eurométropole, François
Grosdidier, les maires et élus des six communes
impactées par ce classement, les membres de
l’AAPPAN et des bénévoles participant à la remise
en état des lieux se sont retrouvés dans l’enceinte
du fort Girardin le 14 septembre. Avant que le
président et le préfet ne prennent la parole pour
rappeler l’historique et les intérêts de ce
classement, tous les invités ont pu suivre la visite du
fort, commentée par Henri Zayer, grand connaisseur
de l’histoire militaire des forts de la ceinture
messine. Ce fut également pour le président
l’occasion d’annoncer l’ouverture du site au public.

SEPTEMBRE 2024 : 1ÈRE FÊTE DU
MONT SAINT-QUENTIN

Le lendemain, la salle polyvalente et l’espace du
Breuil ont accueilli la 1ère fête du Mont Saint-

Quentin.Avec le beau temps et dans une ambiance
champêtre, les nombreux visiteurs ont pu découvrir
« le village d’animations » proposé et mis en place
par les agents de l'Eurométropole. Stands des
associations, ateliers et animations grand public
autour de la nature, expositions photos,
conférences, concerts, restauration les attendaient.
Parallèlement des marches guidées thématiques et
des parcours sportifs de découverte étaient
proposées sur le Mont Saint-Quentin. La possibilité
était également offerte de suivre la «  Ronde des
rails », parcours libre dont le livret était disponible
au stand de l’Eurométropole.

Plus de bus

Le Mont Saint-Quentin
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À l’occasion de la rentrée des classes, l’APE a
offert le goûter aux élèves de maternelle le

lundi 2 septembre à 16h30. Après avoir essuyé la
pluie lors de l’installation, un soleil timide a permis
aux enfants de déguster les gâteaux confectionnés
par les adhérentes en sortant de leur première

journée d’école ! Un moment de convivialité qui a
permis à l’association et aux bénévoles de se faire
connaître et de présenter leurs actions.

SAVE THE DATE !
L'APE vous informe de ses prochains évènements :
vide-dressing le 13 octobre à la salle polyvalente et
Halloween le 27 octobre au salon d'honneur.

L ’association « Metz Sports Orientation »
organise une Course d’Orientation

Départementale de niveau national le mardi 29
octobre. Elle a choisi le Mont Saint-Quentin pour
cette course qui est ouverte à tous.
L’accueil se fera dès 9h30 à la salle polyvalente de
Plappeville, pour des départs à partir du col de
Lessy qui s’échelonneront de 11h à 15h.
Plusieurs courses, entre 2 et 6 km, avec différents
niveaux de technicités pour les licenciés et les
amateurs, feront découvrir le Mont à l’ensemble des

participants.
Inscriptions jusqu’au 22
octobre à minuit, ou sur
place sous réserve de
places disponibles. Pour
plus d’informations,
contacter l’association
par mail à :
metzsportsorientation@
gmail.com.

Le goûter de l’APE

Course d'Orientation Départementale à
Plappeville
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Samedi 7 septembre, l’Ordre des Vignerons a
inauguré route de Lorry, le long de la route des

vins de Moselle, 182 pieds de pinot noir plantés en
début d’année sur un terrain mis à disposition par la
municipalité. À cette occasion, les compagnons
vignerons ont reçu Marie-Louise Kuntz, vice-
présidente du conseil départemental, Daniel Defaux,
maire, des conseillers municipaux, des représentants
des associations de Plappeville, le père Bellanza et la
chorale Sainte-Brigide.
Cette nouvelle vigne viendra remplacer une très
vieille vigne de cépage hybride, mais dont le résultat
vinifié reste modeste.

Il ne restait plus alors qu'un trouver un nom à cette
petite parcelle de vigne. L’Ordre des Vignerons a
désigné Gérard Denizot, leur doyen, comme le
parrain de cette parcelle. Il a proposé le nom de
Halette qui désignait jadis la coiffe que les
Plappevilloises portaient pour se protéger du soleil,
notamment au moment des vendanges.

Enfin, le père Bellanza a béni la vigne, accompagné
par les chants de la chorale, créant, dans cet
environnement bucolique, une ambiance toute
particulière très appréciée de tous les participants.

Et pour cloturer cette belle matinée ensoleillée, les
vignerons ont offert en dégustation... du vin de
Plappeville.

Les vignerons de Plappeville ont inauguré
leur nouvelle vigne
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Dans le cadre des animations estivales
proposées début août par la municipalité, 9

jeunes se sont initiés à diverses activités artistiques
grâce à des animateurs de l'Atelier des Arts de
Plappeville :
- Poterie, pour apprendre à gérer correctement
l'argile. Malheureusement quelques réalisations ont
éclaté à la cuisson (temps trop humide et problème
de séchage).
- Pastel sec, où chacun a choisi et réalisé un tableau
en utilisant des craies spéciales contenant des
pigments très colorés.
- Aquarelle, pour une initiation afin de gérer l'eau et
les couleurs et donner ombre et lumière à un
tableau.

Ces 3 activités ont permis d'aborder quelques
notions artistiques très différentes afin de choisir et
laisser libre cours à la créativité.
Tous les enfants ont été enchantés et fiers de leurs
réalisations.

DANS VOS AGENDAS...
Les 16 et 17 novembre 2024, les adhérents de
l'atelier présenteront leurs travaux lors d'une
exposition au salon d'honneur de la mairie, en
présence de deux invitées d'honneur : Hélène
Dessonet, céramiste et Norma Grudé, aquarelliste.

Ce numéro de « Vivre à Plappeville » a été tiré à 1050 exemplaires
Directeur de publication : Daniel Defaux

Comité de rédaction : Cathie Pont, Jérôme Gaire, Carole Renard,Anne-Catherine Matos,Yann Forget
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Des graines d'artistes
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La 26ème édition nationale des Journées du
Patrimoine de Pays et des Moulins, parrainées

par Carole Gaessler, a eu lieu du 21 au 23 juin 2024.
Cette année, le thème en était « l'eau utile à tous ».
Plappeville+Verte a ainsi organisé une balade
découverte de l'eau le samedi 22 juin, seule
animation de la région messine. Activité à nouveau
proposée le samedi 14 septembre dans le cadre des
visites guidées de l’Eurométropole de Metz (projet
d’extension du label Villes et Pays d’art et
d’histoire). Elle a permis de mettre en valeur le
patrimoine plappevillois : sources, ruisseaux,
fontaines, lavoirs et puits. Les conditions furent
idéales, beaucoup d’eau et du soleil pour les
promeneurs.

C omme chaque année, les Eclaireuses et
Eclaireurs de France groupe de Plappeville

partent quelques jours en camp d’été afin de passer
leurs vacances. Du 17 au 30 août, c’est le centre
EEDF « Les Tronches » à Saint-Etienne-Les-
Remiremont qui a accueilli les 17 jeunes de
l’association de scoutisme et leurs quatre
encadrants. Ils ont profité de leur séjour pour faire
des jeux, de la randonnée, des olympiades, ainsi qu’à
une initiation à la via-ferrata, tout en gardant en tête
les valeurs fondamentales du scoutisme.

Un petit séjour dans les Vosges pour les
Eclaireurs de France

À Plappeville l’eau coule de sources
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À chaque rentrée scolaire, depuis de
nombreuses années, l’Association Plappeville

Loisirs propose de nombreuses activités culturelles
et sportives aux Plappevilloises et Plappevillois, avec
en prime cette année deux nouveautés : des cours
de dessin pour les enfants de plus de 7 ans et des
cours de danse avec du modern’jazz pour les
enfants et les adultes. Les activités classiques, fortes
de leur succès, sont reconduites.
Contact : plappeville.loisirs@gmail.com

D imanche 15 septembre, sous un ciel bleu et
réchauffés par les doux rayons du soleil, les

adhérents d'ELP se sont retrouvés au Chemin des
Oiseaux pour un barbecue au jardin : un moment
festif et (très) gourmand, plein de belles rencontres
et de découvertes !
Il reste quelques places pour la visite de la station
d'épuration Haganis le 27 novembre, l'occasion
idéale pour les curieux d'en savoir plus sur le
fonctionnement de cette installation indispensable à
nos vies modernes. Adhérent ou non, vous pouvez
nous écrire pour vous inscrire :
elp.plappeville@gmail.com.
Suivront en fin d'année un ou plusieurs ateliers

autour des fêtes (biscuits de Noël, roses en pâtes
d'amande...), poursuivant toujours le même objectif
de favoriser les échanges.

4m2 : 3 €
Renseignements
et inscription :
Patrick Gunther :
06 78 06 80 90

Les nouveautés de l’Association Plappeville
Loisirs pour la rentrée 2024

Barbecue, visite Haganis, etc.
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Le Handball club Plappeville vous souhaite une
belle rentrée sportive ! Cette année encore

différentes catégories vous sont proposées :
- BabyHand, les mercredis de 17h15 à 18h
- MiniHand-9, les samedis de 10h à 10h45
- Hand-9 2ème année, les samedis de 10h à 11h30
- Hand 11, les mercredis de 17h à 18h30
- Hand 15, les mardis et jeudis de 18h30 à 20h
- Handfit, les samedis de 9h30 à 11h. Nous sommes disponibles pour répondre à vos

questions par téléphone au 06 51 51 21 07
et par mail à 5657115@ffhandball.net.

C ette année, la gym douce des seniors a repris
son activité le lundi 2 septembre à salle

polyvalente de Plappeville avec l’animatrice Mélodie,
dans le cadre de la mission de la Fédération Séniors
Moselle, afin de préserver l’autonomie et de
renforcer le lien social des seniors. Les activités
variées et diverses se déroulent dans une ambiance
très conviviale.Tous les seniors, hommes et femmes
de 55 ans et plus, peuvent, de 10h30 à 11h30,
entretenir leur condition physique et leur mémoire.
La prévention des chutes est également un sujet

important abordé, ainsi que la conduite à tenir en
cas d’accident et des conseils pratiques pour le
quotidien.
Autre moment pour se retrouver dans une
ambiance chaleureuse, partager et échanger : les
seniors se donnent rendez-vous tous les jeudis de
13h30 à 17h30 au foyer bar de la salle polyvalente.

C'est la rentrée !

Les aînés prêts pour la rentrée !

Sortie de printemps

Reprise de la gym douce
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INFORMATIONS PRATIQUES

E n B r e f

Horaires d'ouverture de la
mairie

Lundi et mardi : 8h à 12h et 14h à 17h,
mercredi : 8h à 12h et 14h à 16h,
jeudi : 8h à 12h et 14h à 17h,
vendredi : 8h à 12h.

14 rue Paul Ferry
57 050 Plappeville
Tél : 03 87 30 40 75
Courriel : accueil@plappeville.fr
http://www.plappeville.fr

Un problème avec votre bac de
collecte des ordures
ménagères ?

Contactez l'Eurométropole de Metz au
03 87 20 10 00 ou remplissez le
formulaire en ligne :
https://demarches.services.eurometrop
olemetz.eu/gestion-des-dechets/gerer-
changer-reparer-mes-bacs-de-collecte-
de-dechets/.

Drive composteur

L'Eurométropole de Metz
organise une permanence à la salle
polyvalente le vendredi 18 octobre de
14h à 19h pour la récupération des
composteurs que vous aurez réservés
sur le site de l'Eurométropole :
https://demarches.services.eurometrop
olemetz.eu/gestion-des-
dechets/demander-mon-composteur/

Recensement militaire

Tous les Français sont tenus de se faire
recenser entre la date à laquelle ils
atteignent l'âge de 16 ans et les 3 mois
suivants.
Aussi, les jeunes (garçons et filles) nés
entre juillet et septembre 2008 sont
priés de se présenter en mairie munis
de leur carte nationale d'identité et du
livret de famille de leurs parents. Les
jeunes, nés en octobre, novembre et
décembre 2008, devront se présenter
en mairie après leur date anniversaire.

PROCHAINE REVUE

Le prochain « Vivre à Plappeville »
sortira en décembre 2024.

Les articles et les photos que vous
souhaitez faire paraître devront
parvenir en mairie
(revue@plappeville.fr) pour le 30
novembre au plus tard.

Ramassage des
déchets verts
pour les
personnes âgées

Il vous suffit de venir
chercher en mairie
des sacs de déchets
verts vendus au prix
de 10 € pour 4 sacs.
Vous pourrez ensuite
déposer ces sacs
devant chez vous. Les
agents communaux
les collecteront les
lundis après-midi (2
sacs maximum par
collecte). Ce service
est réservé aux
personnes âgées
n'ayant pas la
possibilité de se
déplacer.

À votre service...



NOVEMBRE 2024

Marché de Noël

11 Festival « Musiques sur les Côtes »
Municipalité

Église

27 Halloween

10‐11

10 Armistice 1918 Monument aux Morts
Municipalité

Association des Parents d'Elèves
Parc d'Arros

Salle polyvalente

OCTOBRE 2024

Balade du « Jour de la nuit »
Plappeville+Verte

12 Salle polyvalente

Association Plappeville Loisirs

Exposition16‐17

17 Bourse aux jouets Salle polyvalente
Association Plappeville Loisirs

Salon d'honneur

Soirée Raclette23 Salle polyvalente

Atelier des Arts

Eclaireuses et Eclaireurs de France

Conférence29

1 Chorale « Coup de Chœur » Salle polyvalente
Association Plappeville Loisirs

Salon d'honneur

Galette des Rois10 Salle polyvalente

Plappeville+Verte

Association Plappeville Loisirs

DÉCEMBRE 2024

Saint-Vincent19 Salle polyvalente
Ordre des Vignerons

Concert du Nouvel An26 Salle polyvalente
Municipalité

JANVIER 2025

Marche des Lumières30 Départ de l'église
Municipalité & Pappolivilla

Vide dressing
Association des Parents d'Elèves

13 Salle polyvalente

15 Spectacle de Noël Salle polyvalente
Municipalité

10 80 ans de la libération Salon d'honneur
Municipalité&AmisduVieuxPlappeville

Agenda




